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令和５年６月高島市議会定例会 閉会挨拶 

               令和５年６月２８日（水） 

 それでは、高島市議会６月定例会の閉会にあたりまして、一言ごあ

いさつを申し上げます。 

まずは、去る５月３０日から本日までの間、ご提案申し上げました

全ての議案につきまして、慎重かつ熱心にご審議のうえご議決いただ

きましたことに対しまして感謝を申し上げる次第であります。 

本日ご議決賜りました、令和５年度一般会計補正予算につきまして

は、日常生活用品など諸物価の値上がりによります家計負担の増加に

対しまして、市民の皆様の生活をお支えいたしますとともに、原材料

やエネルギー価格の高騰といった大変厳しい経営状況の中で、事業活

動の継続あるいは雇用の安定化を図り、更には、子ども医療費助成制

度における助成対象年齢の高校生世代への拡充や、子育て応援図書カ

ードの給付事業などによりまして、本市がこれまでから重点的に取り

組んでおります子育て支援策の充実に向けまして、迅速な予算の執行

を進めて参りたいと考えているところであります。 

さて、先週２１日には通常国会が会期末を迎えて閉会したところで

あり、１５０日間にわたる審議を経まして、防衛費の増額を見据えた

財源の確保に関する法案など数多くの重要法案が可決されたところ



- 2 - 

であります。 

その中でも、改正マイナンバー法などの関連法案につきましては、

マイナンバーカードと様々な個人情報との紐付け段階における誤登

録などのトラブルが確認されている中で、政府は来年秋に現行の健康

保険証を廃止する方針を示すなど、今後更に議論が活発化することが

予想されているところでもあります。 

市といたしましても、今後の議論の動向を注視いたしますとともに、

遺漏のないようしっかりと対応して参りたいと考えているところで

あります。 

さて、この夏の日本列島では、周辺海域の水温上昇に伴って大型の

台風や豪雨災害が非常に発生しやすい「スーパーエルニーニョ」現象

が確認されていると伝えられております。 

市といたしましても、これらの関連情報を迅速に収集・分析すると

ともに、更なる地域防災力の向上に努めて参りたいと考えているとこ

ろであり、議員各位におかれましても、ご理解と御協力を賜りますよ

うお願い申し上げまして、今定例会の閉会にあたりましてのご挨拶と

させていただきます。 

 


